

Ressort: Entertainment

Matt Damon hat seine Frau am Tresen kennengelernt

New York, 12.08.2013, 10:41 Uhr

GDN - US-Schauspieler Matt Damon hat seine Ehefrau durch eine glückliche Fügung an einem Bartresen kennengelernt. "Ich wurde in einer Bar von Besoffenen belästigt. Der Besitzer sagte, ich solle besser hinter die Bar gehen. Da stand eine Frau und sagte: "Was zur Hölle machen sie hier", sagte der 49-jährige dem Magazin "Neon" über da erste Kennenlernen.

Über seine Beziehung zu Kollege Ben Affleck sagte Damon: "Manchmal hat man - so wie ich mit Ben Affleck - so viel mit einem Freund erlebt, dass man die Freundschaft nicht mehr pflegen muss. Sie bleibt einfach". Der Schauspieler ist ab Donnerstag mit seinem neuen Film "Elysium" in den deutschen Kinos zu sehen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-19457/matt-damon-hat-seine-frau-am-tresen-kennengelernt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com